
 
 
 

 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

 
Oggetto: Presidente Firenze Fiera – spese  
 
Proponente: Marco Stella 
Altri Firmatari: Jacopo Cellai, Mario Tenerani, Emanuele Roselli, Stefano Alessadri 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 considerato che Firenze Fiera Spa è una società partecipata dal Comune di Firenze con una 
quota di capitale pari al 9,22%; 

 visto che Antonio Brotini è stato nominato Presidente di Firenze Fiera Spa il 26 maggio 
2011 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) A quanto ammontano le spese di rappresentanza sostenute da Antonio Brotini in qualità di 

Presidente di Firenze Fiera Spa dalla data del suo insediamento ad oggi; 
2) Quali sono le tipologie di spesa suindicate che sono state effettuate dal maggio 2011 ad oggi 

e, se trattasi di viaggi, quali sono le destinazioni raggiunte e per quale motivazione; 
3) Se sono state sostenute spese per eventuali accompagnatori del Presidente in occasione dei 

viaggi di rappresentanza e, in caso affermativo, a quanto ammontano; 
4) Se il Presidente Brotini ha in uso una carta di credito per l’effettuazione delle spese 

riconducibili alla propria veste istituzionale e, in caso affermativo, quante e quali  sono le 
spese che vi sono state addebitate; 

5) Se la presidenza di Firenze Fiera si è avvalsa della consulenza di professionisti esterni 
all’organico della società e, in caso affermativo, quali sono gli incarichi conferiti e quali i 
relativi compensi a partire dalla data di insediamento del presidente Brotini nel mese di 
maggio 2011. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 24 ottobre 2013 
 


